



Am Anfang weiß Lars, der kleine Eisbär das selbst noch nicht, auf einer Eisscholle und auf einem Faß treibt er im großen Meer herum, bis nach Afrika.

Dort angekommen schließt er Freundschaft mit Hippo dem Flußpferd. Er entdeckt die seltsamsten Farben, denn dort ist gar nichts, oder fast gar nichts weiß. Auf Hippos Rücken schwimmt er durch den Fluß, klettert auf Berge, trifft Dragoden Adler und läßt sich zu guter letzt von Orka dem Schwertwal wieder zurück zum Nordpol bringen.

Eine gemütvolle, heitere Tiergeschichte nach dem Bilderbuch von Hans de Beer